

Destaca la ONU ingreso de china a la organización para las migraciones



Naciones Unidas, 30 jun (RHC) El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, celebró el ingreso de China a la Organización Internacional para las Migraciones, la cual agrupa a más de 160 países.

En un comunicado, manifestó Ban Ki-moon su seguridad en las importantes contribuciones de Beijing al instrumento establecido en Mil 951 para promover una migración ordenada en el planeta, lo cual ocurre en momentos de atención mundial a ese problema en busca de soluciones que incluya el respeto a los derechos humanos de los refugiados, así como su no criminalización.

Miles de personas intentan llegar a diario a Europa para escapar de las guerras, los conflictos y los desastres naturales.

Altos funcionarios de Naciones Unidas llamaron también a una mayor cooperación internacional para implementar con éxito la estrategia global de la organización contra el terrorismo, iniciativa establecida hace 10 años.

En una reunión de la Asamblea General para abordar la quinta revisión de la estrategia, el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, y el presidente de la Asamblea, Mogens Lykketoft, insistieron en la necesidad de que las diferencias entre los países no afecten la unidad mundial en el enfrentamiento al flagelo.

Ban y Lykketoft se refirieron a la falta de consenso para lograr una resolución sobre el nuevo proceso de revisión de la estrategia, la cual se basa en cuatro pilares: la atención a las causas raigales del terrorismo, la prevención, el fortalecimiento de las capacidades de los Estados y las Naciones Unidas, y el apego a los derechos humanos.

"He seguido bien de cerca las negociaciones sobre el borrador de la resolución, y debo admitir que estoy muy decepcionado ante la posibilidad de que no se adopte por consenso", advirtió el Secretario General en la plenaria de los 193 países miembros de la ONU.

Ambos funcionarios recordaron la coincidencia global a la hora de señalar al terrorismo como una amenaza para todos y la necesidad de respuestas concertadas.

En ese sentido, ilustraron el peligro con el reciente ataque suicida en el aeropuerto Ataturk, de Estambul, Turquía, donde murieron 42 personas y 238 resultaron heridas.

La gente en el mundo nos mira y reclama unidad y decisión para combatir este gran flagelo de nuestro tiempo, subrayó Ban.

Por su parte, Lykketoft lamentó que la muerte sin sentido de seres humanos inocentes se haya vuelto muy frecuente en el planeta, como resultado del accionar de los terroristas.

El presidente de la Asamblea General convocó para mañana un debate sobre el tema, foro en el que pudiera adoptarse la resolución, si en las próximas horas surten efecto las gestiones y consultas promovidas por los cofacilitadores, los embajadores de Argentina, Martín García, e Islandia, Einar Gunnarsson.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98683-destaca-la-onu-ingreso-de-china-a-la-organizacion-para-las-migraciones>



Radio Habana Cuba